



Critica la posibilidad de que MC vaya en alianza con Frente opositor

Defiende AMLO a Dante y Samuel

Reprueba Presidente a quienes cuestionan al líder emecista y Gobernador de NL

ANTONIO BARANDA, GUADALUPE IRÍZAR Y CLAUDIA SALAZAR

ACAPULCO.- El deseo presidencial de ver fraccionado el voto en 2024, lo que beneficiaría a Morena, ayer quedó claro. Andrés Manuel López Obrador cuestionó la posibilidad de que Movimiento Ciudadano se alíe con el Frente Amplio por México (FAM).

En un claro guiño de defensa a Dante Delgado, el líder de MC, AMLO cuestionó a los críticos del partido naranja.

“¿Qué quieren? Que todos se unan en contra de nosotros. Entonces, como hay algunas resistencias, como está la de Movimiento Ciudadano, que ellos dicen: ‘No, vamos solos’, (les) dicen: ‘¡No, traidores, no se alinean!’.

“Se enojan, porque un partido dice: ‘Lo vamos a analizar’ y entonces: ¡Eres un traidor!”, expresó en su conferencia mañanera.

Ayer, al mediodía, Delgado ratificó la decisión de no ir en alianza electoral.

“La determinación, no de ahora sino de hace tiempo, por la Convención Nacional

Democrática, que es el máximo órgano de decisión, es participar de manera directa”, en las elecciones de 2024, dijo el veracruzano.

Posteriormente, al terminar la reunión de la coordinadora nacional de MC, Delgado señaló que AMLO se mete demasiado en la vida de los partidos y que en el caso de MC, “no mete la mano, sino la lengua”.

Sobre la defensa del Presidente, el dirigente dijo que

AMLO se da cuenta que hay una “avalancha” contra MC de editorialistas y caricaturistas que ofenden al partido.

En la conferencia matutina, AMLO no sólo defendió a Delgado sino también al Gobernador de Nuevo León Samuel García, de filiación emecista, y quien no se ha descartado para ser el candidato presidencial en solitario de MC.

López Obrador consideró que García no minimizó la ola violenta de los últimos días en su entidad y que por el contrario es víctima de ataques de opositores.

“No creo que haya hecho eso, es un buen Gobernador el de Nuevo León; lo que pasa que tiene en contra a los del Prian en Nuevo León y además a El Norte, que es de los mismos dueños del REFORMA”, aseguró.



El Presidente salió al paso de cuestionamientos sobre la crisis de MC donde el Gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, apoyado por alcaldes, legisladores y líderes partidistas en esa entidad han reclamado por la cerrazón de Delgado en la ruta del 2024 y han propuesto que ese partido se abra a la discusión sobre posibles alianzas.

El Mandatario deseó que arreglen en MC su conflicto, pero apuntó que era correcto que se mantuvieran solos en 2024.

“Es muy intolerante. O sea, todos tienen que entrarle al aro, todos tienen que estar con la mafia del poder”, dijo el Presidente.

Ayer, Delgado informó que MC lanzará hasta fines de septiembre su convocatoria para las candidaturas a la Presidencia de la República, al Senado y la Cámara de Diputados.



ARROPA AMLO
A SAMUEL



Naranja dulce, ¿oposición partida?

Morena obtuvo en 2021 mayoría legislativa con una oposición dividida. En 2024, MC establecería la diferencia.

Elecciones 2021 con oposición dividida



Posible escenario 2024 con MC en Alianza opositora





Descarta Dante que Frente pueda ganar a Morena

Ratifica MC acuerdo de ir solos en 2024

Aprueban lanzar el 29 de septiembre su convocatoria para candidaturas

CLAUDIA SALAZAR

Sin la presencia de los principales liderazgos del grupo Jalisco, la dirigencia nacional de Movimiento Ciudadano (MC) ratificó ayer la decisión de ir sin alianzas en las elecciones de 2024.

Ratificaron que el 29 de septiembre emitirán la convocatoria para las candidaturas a la Presidencia de la República, la Cámara de Diputados y el Senado.

En la reunión ordinaria de la Comisión Operativa Nacional, Dante Delgado ignoró el señalamiento emecistas de Jalisco, de que hay cerrazón rumbo al proceso electoral del próximo año.

Fuentes consultadas indicaron que el senador veracruzano reiteró que ya es una decisión tomada por la Convención Nacional Democrática, máximo órgano del partido.

La presidenta del Consejo Nacional, la senadora Verónica Delgadillo, y el coordinador de la bancada en la Cámara alta, Clemente Castañeda, ambos cercanos al Gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, no acudieron a la reunión.

A principios de semana, Alfaro anunció su distanciamiento del partido, mientras que otros liderazgos jaliscienses acusaron que se “imponen visiones” que no comparten.

Durante la sesión de ayer, realizada en un hotel de la Ciudad de México, Dante Delgado se manifestó orgulloso de los logros de Alfaro, pero insistió en que la decisión tomada para 2024 no está a discusión.

Al concluir el evento, el dirigente nacional reiteró que su partido es el único que le puede ganar a Morena.

Aseguró que MC es el que tiene más crecimiento electoral y que no se aliarán con partidos con alto rechazo social.



“¿En función de qué vamos a cambiar un proyecto?, si la gente te está diciendo que ese no es el camino. Imaginemos que aquí en medio hay una alberca y quiere usted ser campeón de natación, pero le ponen collarín de plomo y brazaletes de plomo. Si no se ahogó, pues ya la hizo, pero no va a ser campeón”, ejemplificó.

El ex Gobernador veracruzano calificó de actos de fe, de voluntarismo, de desesperación, del PAN, PRI y PRD creer que le pueden ganar a Morena en 2024.

Repitió su promesa de que si su partido no saca más votos que el Frente Amplio por México (FAM), él se retira de la política.

“Si Movimiento Ciudadano no saca más votos que todos los partidos de oposición, me retiro de la política. Con los números de Reforma, con la encuesta del 26 de mayo”, reiteró.

También descartó para el FAM posibilidades de triunfo.

“Frente a todo ese ejercicio de descomposición política, quieren decir que van a ganar y que es un fenómeno lo que están construyendo. Es falso”, sostuvo.

Cuestionado por los señalamientos de los dirigentes de Jalisco, Dante dijo que no caería en provocaciones.

“No voy a caer en ninguna provocación. En el caso de Jalisco se van a hacer las cosas en los términos que ya he comentado”, manifestó.

LA LENGUA DE AMLO

El líder naranja manifestó que el Presidente Andrés Manuel López Obrador se mete en la vida de los partidos opositores.

-¿No genera más sospechas de que Morena esté metiendo mano en MC, cuando el Presidente defiende a Samuel García? - se le preguntó.

“No, es que no está metiendo mano, está metiendo la lengua”, respondió.

El Presidente, dijo, sigue interviniendo abusivamente en la vida de los partidos, y ahora tocó al suyo.

“La diferencia es que él siempre se mete para ver qué raja saca”, expresó.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

REFORMA

PP-3

26/08/2023

LEGISLATIVO



LA RUPTURA
DE ALFARO



■ El secretario general, Juan Zavala, el coordinador nacional, Dante Delgado, y el diputado federal Salomón Chertorivski, ayer durante la reunión de dirigentes de Movimiento Ciudadano.